



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Paris, le 23 mars 2021
N° 814

COMMUNIQUE DE PRESSE

Compte rendu de l'échange entre Bruno Le Maire, Franck Riester et Katherine Tai

Bruno Le Maire, ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance, **Franck Riester**, ministre délégué auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, chargé du Commerce extérieur et de l'Attractivité, et **Katherine Tai**, la nouvelle Représentante américaine au Commerce, se sont entretenus ce jour par visioconférence.

Au cours de cet entretien, Bruno Le Maire et Franck Riester ont chaleureusement félicité la représentante américaine au Commerce pour sa nomination et sa prise de fonction. Ils ont souligné l'importance pour la France du partenariat transatlantique et leur désir que l'Union européenne et les États-Unis continuent à entretenir des relations commerciales et d'investissement fortes.

Bruno Le Maire et Franck Riester ont salué l'accord conclu entre l'Union européenne et les États-Unis pour suspendre mutuellement pendant quatre mois les droits de douanes additionnels imposés dans le contexte des contentieux aéronautiques portés au sein de l'Organisation mondiale du Commerce (OMC). Les Ministres et la Représentante américaine au Commerce sont convenus de leur intérêt commun à mettre un terme aux tensions commerciales transatlantiques et à résoudre la question des surcapacités qui existent dans les secteurs de l'acier et de l'aluminium.

Les Ministres et la Représentante américaine au Commerce ont noté de nombreuses convergences entre leurs priorités en matière de commerce international et ont souligné l'importance de renforcer leur coopération au sein de l'OMC, notamment en vue d'une réforme ambitieuse de l'Organisation. Ils ont discuté de la manière dont le commerce doit prendre en compte les problématiques de développement durable, non seulement en termes de politique environnementale mais également en termes de normes sociales. Ils se sont également accordés sur la nécessité d'avoir une approche commune envers les pratiques commerciales déloyales d'États tiers.

Les Ministres et la Représentante américaine au Commerce sont convenus d'avoir des échanges réguliers, en lien avec la Commission européenne, afin de renforcer le dialogue commercial transatlantique.

Contacts presse :

Cabinet de Bruno Le Maire 01 53 18 41 13 presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr

Cabinet de Franck Riester 01 43 17 73 20 presse.comext@diplomatie.gouv.fr



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Paris, 23 March 2021
N°

PRESS RELEASE

following the virtual meeting between Bruno Le Maire, Franck Riester and USTR Ambassador Katherine Tai

Bruno Le Maire, French Minister for the Economy, Finance and the Recovery and **Franck Riester**, Minister Delegate for Foreign Trade and Economic Attractiveness, attached to the Minister for Europe and Foreign Affairs, spoke earlier today with **Katherine Tai**, newly appointed United States Trade Representative (USTR).

Bruno Le Maire and Franck Riester warmly congratulated Katherine Tai for her confirmation as USTR. They stressed how important the transatlantic partnership is to France and emphasized their desire that the European Union and the United States keep building on a strong trade and investment relationship.

Bruno Le Maire and Franck Riester said their appreciation for the agreement the European Union and the United States reached to mutually suspend for four months the tariffs related to the World Trade Organization (WTO) Aircraft disputes. The Ministers agreed with the USTR on their shared interest in resolving transatlantic trade disputes and addressing global steel and aluminium overcapacity.

The Ministers and Katherine Tai noted many convergences between their priorities for international trade and underlined the importance of enhancing cooperation within the WTO, with a view to an ambitious reform of the Organization. They discussed how trade can factor in issues related to sustainable development, not only in terms of environmental policy but also as far as social standards are concerned. They also agreed on the need to develop a joint approach to address unfair trade practices.

The Ministers and the USTR agreed to hold regular exchanges, in coordination with the European Commission, in order to strengthen the transatlantic dialogue on trade.

Contacts presse :

Cabinet de Bruno Le Maire 01 53 18 41 13 presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr

Cabinet de Franck Riester 01 43 17 73 20 presse.comext@diplomatie.gouv.fr